

Boris, étudiant en licence DCG, promotion 2012

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?**

J'ai passé mon bac scientifique option science de l'ingénieur en 2012 au lycée Sarda Garriga. Ensuite, après l'obtention de mon bac, j'ai poursuivi en BTS CGO (Comptabilité et Gestion des Organisations) pour 2 ans au lycée Bras-Fusil à Saint Benoît. Actuellement, je suis en licence DCG (Diplôme de Comptabilité et de Gestion) en alternance, plus précisément en contrat d'apprentissage à l'école de l'EGC (Ecole de Gestion et de Commerce) à la CCI. J'ai une semaine de formation à l'école, alternée d'une semaine en entreprise. En entreprise, je suis employé en tant que comptable.

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

J'ai toujours voulu depuis tant jeune devenir expert-comptable (en cabinet) ou responsable comptable et financier (en entreprise). En effet, j'ai passé mon bac scientifique pour avoir de très bonnes bases en mathématiques, qui me servent énormément actuellement. J'ai toujours été passionné par les chiffres. Je n'ai aucun regret depuis ce choix, j'aime bien ce métier, mon objectif est de devenir responsable financier et comptable. Car depuis que je suis en DGC, la vie en entreprise me plaît beaucoup.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

Je conseille fortement aux élèves d'aller aux journées porte-ouverte dans les écoles qui les intéressent. En effet, cela m'a beaucoup aidé et m'a apporté beaucoup de réponses que je ne savais pas.

De mon côté, je peux vous apporter des informations concernant ma filière, le DCG.